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No terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte um, às dez horas, de forma não 1 

presencial, através de videoconferência, pelo aplicativo Google Meet, realizou-se a 2 

Reunião Ordinária Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida  pelo 3 

Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando 4 

presentes os Membros do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luiz Cláudio 5 

de Souza Lima, MCG; Prof. Eduardo Nani e  Prof.ª Karla Regina de Oliveira, MMC; Prof. 6 

Carlos Augusto Faria e Prof.ª Selma Maria de Azevedo Sias, MMI; Prof.ª Analúcia 7 

Rampazzo Xavier e Prof. Salim Kanaan, MPT; Prof. Alair Augusto dos Santos, Prof. 8 

Alessandro Severo e Prof.ª Cristina Pantaleão, MRD; as técnica-administrativas, Angélica 9 

Baggio Lago, CMM e Sylvia Regina Fonseca Lacerda, MGM; os discentes, Pedro Luccas, 10 

Isadora Morais, Arthur dos Santos e Matheus Batista, DABT. Convidada: Prof.ª Christiane 11 

Fernandes Ribeiro, MGM e Profa. Yara Adami, coordenadora do curso de especialização 12 

em Análises Clínicas. A presidência abriu a reunião com a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação 13 

da Ata da Reunião Ordinária do dia 07 de julho de 2021. A presidência colocou em 14 

votação, sendo APROVADO por unanimidade. 2) Sobre Eleição Colegiado de Unidade. 15 

Professor Adauto informou que a eleição será online nos dias 19 e 20 de agosto, e que 16 

todos os professores receberão o link para votação. 3) INSTRUÇÃO NORMATIVA 17 

PROGEPE. Foi prorrogado o afastamento dos servidores até 31/08/2021, conforme normas 18 

da referida instrução. 4) Professores para ocuparem posições na Equivalência 19 

curricular e TCS3B. A senhora Sylvia, secretária da coordenação de curso, informou que 20 

já foram ocupadas as posições. 5) 38ª Semana Científica da Faculdade de Medicina da 21 

UFF. Professor Alair sugeriu que o tema fosse sobre “Ensino Médico não-presencial”. 22 

Professor Adauto sugeriu que também seja feita uma Conferência sobre a evolução da 23 

COVID nesses dois anos e que seja marcada uma reunião da Comissão Organizadora 24 

da Semana Científica, para o dia 17/08/2021, das 11 às 12 horas. 6) Restrição de tempo 25 

de uso do meet.google. Professor Adauto disse que futuramente teremos que limitar o 26 

tempo das reuniões, pois a empresa Google tem divulgado sobre essa possível limitação. 27 

7) Aprovação Edital Curso de Especialização em Análises Clínicas. A presidência 28 

passou a palavra para professora Yara, coordenadora do curso. Professora Yara disse que 29 
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o curso já está com lista de espera, e que o curso está ocorrendo de forma remota, aos 30 

sábados. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 8) 31 

Homologação dos novos nomes dos membros do DABT. Professor Adauto informou 32 

que já havia sido aprovado ad referendum.  A presidência colocou em votação, sendo 33 

APROVADO por unanimidade. 9) Indicação do Prof. José Carlos Carraro Eduardo 34 

como representante docente na comissão de biblioteca. Professor Adauto disse que a 35 

biblioteca precisa de um apoio para selecionar o material que precisa ser descartado, que 36 

é levado para um local adequado. A biblioteca ficaria com os livros e periódicos mais 37 

tradicionais, e os que possuem pouco ou nenhum acesso seriam descartados. Professor 38 

Eduardo Nani disse que é um risco de incêndio, manter esses periódicos, pois hoje é 39 

possível consultá-los online, e que é totalmente favorável. Professora Cristina disse que os 40 

alunos mesmos não querem mais livros físicos, pois preferem os digitais. Professora Karla 41 

salientou que os livros são muito importantes e que muitas vezes em edições mais recentes, 42 

foram retiradas informações importantes, pois não podemos nos desfazer de tudo. 43 

Professor Adauto disse que o que está ocorrendo é a redução do volume, pois existem 44 

vários exemplares repetidos, mas os clássicos serão mantidos. Professora Analúcia Xavier 45 

disse que é necessário que sejam mantidos alguns livros que são usados. A presidência 46 

colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 10) Criação de curso de 47 

aperfeiçoamento (contrapartida). Professor Adauto explicou que todas as vezes que se 48 

faz um convênio existe a necessidade de contrapartida, e que a criação desse curso vai 49 

servir de contrapartida entre os convênios que serão feitos entre a Universidade e as 50 

entidades governamentais. O curso de aperfeiçoamento em medicina possuirá carga 51 

horária anual de 160 ou 180 horas. Professor Adauto disse que precisa de um voluntário 52 

para coordenar esse curso de aperfeiçoamento, que os chefes de departamento indiquem 53 

algum colega. Entre os temas, precisamos ter algumas aulas de emergência. Professor 54 

Adauto disse que conta pontos para a progressão funcional e é necessário que essa 55 

indicação seja feita com uma certa urgência. 11) Curso de extensão em 56 

antibioticoterapia (contrapartida). Professor Adauto disse que gostaria de saber da 57 

professora Karla a possibilidade de se criar esse curso. Professora Karla disse que o DIP 58 
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se prontificou a fazer um canal teórico, com a proposta para que esse curso seja divulgado. 59 

Professor Adauto disse que seria um curso rápido de 30 ou 60 horas, online. Professora 60 

Karla disse que talvez seja possível oferecer ainda esse ano. Professora Karla e Professora 61 

Christiane aceitaram participar, Professora Cristina disse que poderia compartilhar as 62 

sessões da radiologia, integrando esse curso. 12) Sobre necessidade de se passar 63 

editais dos concursos para docentes no colegiado de unidade antes da publicação. 64 

Professor Adauto solicitou que nos editais invés da frase: “as atividades serão realizadas 65 

no HUAP”, que dificulta, embora não impeça que os novos contratados exerçam suas 66 

atividades em outro lugar, seja substituído por “nos locais de atuação da faculdade de 67 

medicina, de acordo com a coordenação de curso”. Dessa forma, os editais antes da 68 

publicação deverão passar pelo colegiado de unidade. Concordou, entretanto, que aqueles 69 

professores oriundos de concursos para os departamentos de Patologia e Radiologia, por 70 

suas peculiaridades devam exercer suas atividades em caráter intra-hospitalar. 13) 71 

Situação da COVID-19 no HUAP. A presença de pessoas no HUAP foi suspensa, devido 72 

ao aparecimento de alguns casos no HUAP. Amanhã está previsto o retorno dos internos e 73 

dos alunos do TCS-3. 14) Assuntos Gerais. Foi informado que os sites da faculdade da 74 

UFF estão fora do ar, devido ao incêndio ocorrido dentro do metro, que afetou a internet da 75 

UFF. Professor Adauto disse que o Currículo Lattes também está fora do ar, mas que é 76 

diferente do problema da universidade. Professor Luiz Cláudio solicitou que seja feito um 77 

estudo sobre a coleta de dados dos professores. O professor Adauto alertou que os dados 78 

solicitados se encontram no Portal da Transparência do Governo Federal e não serão 79 

exportados para quaisquer fins. Professora Karla informou que foi solicitado a inclusão do 80 

credenciamento/descredenciamento dos professores. Professor Adauto disse que os 81 

credenciamentos/descredenciamentos não precisam passar no colegiado de unidade, pois 82 

o colegiado de unidade, não legisla sobre os cursos lato ou stricto sensu. Professora Karla 83 

leu o e-mail enviado pelo coordenador da PROPPI, que consta a necessidade da ata do 84 

colegiado. Professor Adauto disse que irá verificar com a reitoria sobre essa questão, mas 85 

essa é uma decisão que cabe ao colegiado do curso, pois o colegiado de unidade não 86 

possui condições de avaliar os requisitos para credenciamento ou descredenciamento de 87 
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professores, inseridos nos regimentos internos dos cursos. Mas em respeito à solicitação 88 

da professora Karla, será incluído na pauta: 15) Aprovação do 89 

Credenciamento/descredenciamento dos professores da Especialização em DIP. 16) 90 

Aprovação do Credenciamento/descredenciamento dos professores da 91 

Especialização em Hematologia Clínica.  A presidência colocou em votação os itens 15 92 

e 16, sendo APROVADOS por unanimidade. Professora Christiane disse que o ensino 93 

híbrido deverá perdurar por muito tempo. Professor Adauto fez um agradecimento especial 94 

a todo o grupo que participou da gestão 2019-2021 do colegiado de unidade. Às doze horas, 95 

nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu 96 

Angélica Baggio Lago, SIAPE 1864875, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata 97 

que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, 98 

Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 99 
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Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 102 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 103 
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